
会 議 録 令和３年７月12日作成 令和７年３月末日廃棄

会議名 京都府宇治警察署協議会（令和３年度第１回）

開催日 令和３年７月６日（火曜日）

時 間 午後３時から午後５時までの間（ 120分）

場 所 京都府宇治警察署 本館３階道場

奥田会長、楠田副会長、辻副会長、北野委員、下岡委員、曽束委員

田井委員、田中委員、中村委員、南委員、森下委員、山本委員

出席者 （欠席 江﨑委員） 計12人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、

刑事課長、交通課長、警備課長、広聴・相談係長 計10人

諮 問
各課の業務説明について

事 項

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 協議 司会 会長

各課の業務説明について

【委員】宇治署員はどのくらい新型コロナワクチンを接種しているのか。

【警察】京都府の大規模接種と宇治市からの声掛けがあり、ほとんどの署

員が１回目の接種を打ち終わった。７月中旬から２回目の接種が始

会 議 まり今月中には終了する予定である。

内 容 【委員】私は歯科医をしており、ＤＶや児童虐待の疑いがある患者を見る

ことが多々ある。実際に歯科医から警察に通報があるのか。

【警察】病院からの通報は時折あるが、歯科医からの通報は最近では記憶

がない。

ＤＶや児童虐待事案に早期に対応するため、日頃から、児童相談

所や学校と連携を図り、情報共有をしている。

【委員】先日、千葉県で車が児童の列に突っ込み、児童２名が亡くなる痛

ましい事故が起きた。マスコミでは「ガードレールがあれば助かっ

たのではないか。」と報道されている。宇治署管内でも通学路の点検



を行っているのか。

【警察】非常に社会反響の大きな交通事故であり、全国警察で交通安全対

策に取り組んでいる。京都府警でも、まずは通学路の中でも歩道や

路側帯がないところや、大型車両が通行する危険箇所等を点検調査

している。

平成24年の亀岡の事故や、一昨年の滋賀県大津市の保育園児死傷

事故により、既に宇治市及び久御山町に通学路の対策会議が立ち上

がっており、市の教育委員会を通じて様々な要望を把握している。

これら情報も踏まえ、実態調査の上、歩道やガードレールの設置

の必要性、交通規制や交通取締り、街頭活動の強化等について、現

場を確認し、必要な対策を各関係機関と連携の上、実施していく予

定である。

【委員】先ほど、特殊詐欺の件数は減少しているが被害額が多くなってい

ると報告を受けた。私は防犯推進委員として、被害防止のため交代

で、年間約40回、町内を回り、スピーカーで広報している。敬老会

や老人会などで、交番の方に依頼して寸劇などを行っていただき、

対策を講じているが、減少しないのはなんとも言いがたい気持ちで

会 議 ある。

内 容 アポ電の話を聞いたところ、ほとんどが固定電話にかかってくる

のではないかと思っている。防犯機能付き電話を貸し出すという広

報が行われているが、普及しているのか。

【警察】日々、特殊詐欺被害防止に取り組んでいただき心から感謝してい

る。

警察としては１件でも犯罪被害を抑止するために取り組んでいる

ところだが、特殊詐欺被害をなくすためには、被疑者の検挙と被害

防止の両輪で取り組まなくてはならないと思っている。被害額が高

額になっていることについては、これまでの息子騙りのような単発

的な手口から被害者の弱みにつけ込み、何度も金銭を要求する手口

が発生していることも一つの要因と考えている。

【警察】犯罪予防の観点からお答えする。結論から申し上げると特殊詐欺

の電話は固定電話にかかってくる。今、推奨しているのが防犯機能

付き電話機の設置である。これを設置するだけで予防効果はかなり

期待できる。お貸しすることもできるが継続的に使用するものなの

で、できれば購入していただきたい。大型の電気店などで１万円か

ら２万円で購入でき、ナンバーディスプレイや自動録音機能も付い

ているのでリスクを避けたい犯人に対して有効である。防犯教室な

ど、あらゆる機会を通じて防犯機能付き電話の普及に向けた広報活



動等を行っている。

【委員】小学校の役員が子ども達の目線で通学路を歩くと、街路樹が大き

くなり見えにくい標識があることに気付いた。これは交通課などに

言えば対処してもらえるものなのか。

【警察】この時期、非常に木が伸び標識や信号にかかり見えにくいという

意見がほかにもあり、その都度対応している。具体的には個々の民

家等であれば警察から所有者に伐採をお願いし、街路樹等は道路管

理者で対応している。後ほど場所を教えていただければ対応する。

【委員】私は初めて協議会の委員となり、今回初めて参加させてもらった

会 議 が、これまで「こんな提案があってこんな改革をした。」「こんな相

内 容 談を受けた。」などあれば教えてほしい。

【警察】次回協議会の時にまとめて報告させていただきたい。

【委員】久御山町佐山の交差点に感知式信号機があるが、この信号が停止

線よりも交差点側に出ないと感知しないように感じるので現地を確

認願いたい。

【警察】現場確認の上、対応する。後ほど場所を教えていただきたい。

４ 事務連絡

令和３年度第２回宇治警察署協議会は、９月14、15日ごろ実施予定で

ある。

以 上



第１回京都府宇治警察署協議会の開催状況


